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ANFRAGE -------------

der Abgeordneten KAMMERHOFER, Dr .LEIBENFHOST, LA.l\IDGHAF ,;lJ.f' ,0;1...\).';<2.4' 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Ausgaben für den Nahverkehr in Oberösterreich 

Die Tatsache, daß der oberösterreichische Zentralraum der 

größte wirtschaftliche Ballungsraum zwischen Wien und München 

ist, weist den Problemen des Nahverkehrs in diesem Bereich be

sondere Bedeutung zu. Im Bundesvoranschlag 1975 war beim Kapitel 

79 (Österreichische Bundesbahnen) ein Betrag von 500 Mio~S für 

die Ausgestaltung von Nahverkehrsverbindungen vorgesehen. Im 

Bundesvoranschlag 1976 wurde dieser Ausgabenposten mit 525 Mio.S 

dotiert. 

Es ist von allgemeinem Interesse, zu erfahren, für welche Projekte 

die vorerwähnten Rahmenbeträge aufgewendet wurden und inwieweit 

hiebei Oberösterreich Berücksichtigung fand. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Verkehr folgende 

. A n fra g e: 

" 1) Welcher Betrag wurde von den 500 Mio.S, die im Bundesvoran-

. schlag 1975 für die Ausgestaltung der NahVerkehrsverbindurtgen 

veranschlagt sind, für welche konkreten Projekte tatsächlich 
ausgegeben? 

2) Inwieweit wurden dabei Projekte in Oberösterreich berücksichti.gt? 
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3) Für welche P~ojekte werden die im Bundesvoranschl~g 1976 

für Nahverkehrsverbindungen vorgesehenen Mittel in Höhe 

von 525 Mio.S voraussichtlich verwendet? 

4) Wird dabei auch das Land Oberösterreich berücksichtigt? 

5) Wenn ja, in \velchem Umfang und für welche konkreten Projekte? 
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